

Jungen 18 Bezirksliga Vorrunde

VfL Pfullingen : SSV Bernloch
Freitag, 26.11.2021, 18:30 Uhr

Krejcir fixiert zwei Punkte für den VfL Pfullingen

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen behielten die Gastgeber des VfL Pfullingen am vergangenen Freitag in der Jungen 18 Bezirksliga Vorrunde beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im umdatierten Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 21:18. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 3. Saisonspiel des Heimteams setzte Tim Krejcir. Nach diesem Sieg haben die Spieler um Spitzenspieler Leonard Reiff nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischten Reiff / Musahl ihre Gegner Knupfer / Mall beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Kaum was zu bestellen hatten wiederum danach Musahl / Krejcir bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Treß / Hirrle. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Leonard Reiff gelang es Tom Hirrle zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Tim Musahl beim letztendlich klaren 0:3 gegen Hannes Treß. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Auf dem falschen Fuß erwischte Luis Musahl seinen Gegner Hannes Mall beim eher eindeutigen 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. So gut wie gewonnen schien anschließend das Spiel von Tim Krejcir gegen Ben Knupfer, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Ben Knupfer jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 13:11, 13:11, 7:11, 9:11, 6:11. Was war das für eine Wendung des Spiels! Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Es dauerte eine Weile, bis Leonard Reiff den Fünf-Satz-Sieg gegen Hannes Treß unter Dach und Fach hatte. Ein Satz reichte nicht, weshalb Tim Musahl die Partie gegen Tom Hirrle letztlich mit 1:3 verlor. Luis Musahl war im Einzel gegen Ben Knupfer nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Lange mit Hannes Mall kämpfen musste Tim Krejcir, bis er seinen Kontrahenten mit 7:11, 11:6, 9:11, 11:7, 12:10 niedergerungen hatte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied.

Nach diesem Erfolg heißt es für den VfL Pfullingen nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Neuhausen am 04.12.2021 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des SSV Bernloch wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 04.12.2021 gegen den TSV Eningen erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

VfL Pfullingen

Doppel: Reiff / Musahl 1:0, Musahl / Krejcir 0:1

Einzel: L. Reiff 2:0, T. Musahl 0:2, L. Musahl 2:0, T. Krejcir 1:1

SSV Bernloch

Doppel: Knupfer / Mall 0:1, Treß / Hirrle 1:0

Einzel: H. Treß 1:1, T. Hirrle 1:1, B. Knupfer 1:1, H. Mall 0:2